



迫る縣議戰展望 立候補者は八名か

民政部會派三名擁立の
決議で湧き立つ郡下政界

(昨報)石城民政部會が去十四日於て開會に於いて公認三名を擁立全獲を目標に選進する對縣會戰への根本方針を決定した事は地方政界に可成の波紋を巻き起してゐる即ち同民政派中には比佐派以外に野崎滿藏氏を中心とする一派が存在し比佐、萩原氏等が野崎氏排撃に必死となつて居るもの野崎氏の勢力は毫も衰えず反つて勢壓望日毎に加はつて今秋九月の縣會戰へ再出馬は勿論厭倒的得票を以つて當選は疑ひなしとまで言はれてゐる程で部會派が無視し様として無視し得ない實状にあり觀られるから定員六名に對しても無視し得ない實状にあり三名の公認擁立の決議中には野崎氏と含んでゐない事は無論であるから結局前回同様比

佐派三名に野崎氏を加えて民政派からは四名の候補者が出

出生居住並に届出 立候補者有権者

失格せざる様勵行せよ

平町役場では本年九月二十五日執行の縣會議員選舉有権者の中簿の調製に誤載脱漏なきよう調査中であるが尙ほ正確を期する爲め該當者からの届出を希望を望み各區長へも右示送

出生(明治四十二年九月十

日までのもの)

居住期間(昭和九年九月十五日まで引續き滿二ヶ年以

上居住し現在在住のもの)

右の如くであるから必ず届出を怠らぬ様にされたいと

現する事となつた譯である一方政友派は依然對縣會戰の根柢を堅持するが現在本方針すら決定して居らず部會の中心とも言ふべき常任幹事の人選すら行はれて居ないので果して何名の候補者を公認するや不明であるが現在馬評による立候補顔觸れだけ四名を數え此の外小名瀬町で四名を数え此の外小名瀬町を中心して海岸方面から一名擁立の叫びもあげられてゐる候補者公認までには可成りの

至つた

立候補者有権者

出生居住並に届出

白水阿彌陀堂の修理見事に竣工 地元で後援會を組織し参詣客誘致を企劃中

昨日星製藥王及び平町有志

納骨堂の視察

境内で一行の記念撮影

赤井村三島に建つ

綠肥の採取に
偶然の發見

伊達郡大枝部落

意外な成功に喜ぶ

本縣の伊達郡大枝

部落、大枝中部養蚕實行組合

では桑園の自給肥料ザードウ

インケン、ヘアーベンチ(綠

肥)の栽培並びに採種に對し

縣の芳智技手の指導による熱

心な努力で優良なる成績をあ

げてゐるが組合の玉手金次氏

が同綠肥の採種に桑園の畦畔

や小川の岸などの日當りのよ

いところに落ちたヘアーベ

ンチの種子が年々繁茂して雜

草や笹を凌駕してゐるものに

氣づき昨年これを試験的に刈

り入れを加へ採種したところ

が桑園の間作に栽培して採種

のために念を入れた種子より

も遙かに增收であつたのみな

らず品質もよければ發芽の歩

合も非常に良好であつたので

本年は組合員一同が自然に落

ちた右の種子を以て畦畔及び

手入れを加へ採種したことを見込

まれてゐるが組合に於ては此

の意外なる成功に喜び今後も

引續いてこの方法で以て採種

し綠肥の種子の自給を行ふこ

とに至つたが自然繁茂のもの

は種子も自ら強いて上に發芽と

成長に綠草そのものゝ適地を

撰まるやうな譯で同採種の

成績は自然良好なものであら

う。

(終り)

食事の出来	しづかに
正しい食堂	正しい
正しい喫茶場	正しい
正しい酒場	正しい

冷却力が永久に衰へず
いつまでも使へる冷蔵器
冷蔵器は一と夏や二と冬で構造に狂ひが来て冷へ方が
弱る様では眞の文化的重寶と云はれません、其の所で木
材を最も厳選しそれを完全なる設備の下に數年間十二
分に乾燥して使用する、丸ほん冷蔵器は絶対に狂ひを
生ぜず永久によく冷へる經濟的冷蔵器として御愛用の
皆様の間に古くから多大の御信用を博して居ります。

岩谷冷蔵器の代理店
も致して居ります

ガソリン
モビール油
日本株式会社

農村の更生振興に
天然加里肥は酸性でないから
最も適應する作物!



岩谷冷蔵器の代理店

も致して居ります

ガソリン
モビール油
日本株式会社

岩谷冷蔵器の代理店

も致して居ります